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近年来袁 定安以 野红色文
化尧 古色文化尧 绿色文化冶 为
主题袁 推出一条 100多里长的
乡村生态旅游精品线路袁 重点
推出 野请到岭口骑单车冶 乡村
自行车休闲游尧 野百里百村冶
自驾游等活动遥 活动实施情况
如何袁 当地群众是否真正获益钥
对此袁 记者 6 日上午采访了岭
口镇代表团代表遥

野自从去年我们镇开始打造
了乡村休闲自行车游后袁 发展
势头非常好袁 不少省内外的游
客都赶在节假日来岭口骑单车袁
旅游袁 大大地促进了我们当地
农民的增收遥冶 县党代表尧 岭口
镇委副书记尧 镇长张坚在接受
记者采访时说道遥

在定安打造 野红色尧 绿色尧
古色冶 三色旅游中袁 岭口镇依
托自身资源优势袁 打出 野请到

岭口骑单车冶 口号袁 加大休闲
游宣传力度袁 旅游接待人数增
多袁 极大地拉动岭口镇内需消
费袁 当地的群众也逐渐尝到了
甜头遥

县党代表尧 岭口中学校长
陈奕富向记者介绍袁 开展休闲
游以来袁 不仅仅是带动了当地
农民的增收袁 也对当地学生素
质锻炼起到了很大的好处遥

野现在我们周末的时候都会
组织学生骑游岭口袁 进一步加
深学生对岭口的认识了解袁 增
强学生的身体素质遥冶 陈奕富说遥

未来五年袁 岭口镇将严格
贯彻县十二次党代会的精神袁
依托 野百里百村冶袁 立足自身资
源优势袁 发展农业观光旅游袁
壮大休闲游袁 同时袁 加大旅游
招商引资力度袁 扩大旅游规模袁
把岭口旅游做大做强遥

岭口镇院
立足自身资源优势
壮大发展休闲游

姻 吴采净

野以发展高新技术产业园为
重点袁 把定安打造成新兴工业基
地遥 冶1月 6日袁韩勇同志在县第
十二次党代会上所作的报告中指
明了定安工业经济的发展方向遥

经过多年的发展袁 定安成功
培育了一批强优企业袁 园区建设
取得重大进展袁 工业经济迅速壮
大袁工业化步伐加速遥特别是引进
中国建材尧东方光通尧中国联塑等
新兴产业项目袁 增强了定安工业
经济实力袁新兴工业化步伐加速遥
因此袁如何读懂尧读透报告精神袁
进一步加快发展工业经济袁 打造
定安高新技术产业园区袁 也成为
出席县第十二次党代会代表们热
议的话题遥

县党代表尧 县工信局局长岑
选师认为袁 定安工业规模结构不
合理袁工业附加值小袁一直是困扰
工业发展的难题遥 此次党代会报
告提出的打造新兴工业基地发展
思路袁符合定安工业发展的实际袁
也是落实和贯彻省委尧 省政府关
于工业产业布局发展的思路要
求遥

他还认为袁 定安要全力做好

打造新兴工业基地这篇文章袁必
须要以高新技术产业园区为重
点袁抓好园区产业规划袁加强招商
引资工作袁合理推进产业布局遥还
要不断加强园区路网尧 水电等基
础设施建设袁服务好园区企业袁为
企业落户投产创造良好的软尧硬
件环境遥同时袁必须把报告中提出
的目标任务转化为实际行动袁进
一步理清工业发展思路袁 明确发
展方向袁切实提高抓落实能力袁使
落户塔岭高新技术产业园的一批
大项目尽快投产遥

野定安财政收入结构较为单
一袁工业经济收入对财政贡献小袁
新兴工业基地的建设将调优定安
三次产业结构袁 对增加地方财政
收入具有巨大的推动作用遥 冶 党
代表尧 县财政局长肖巨在讨论大
会工作报告时高兴地说袁 新兴工
业基地的建设给定安经济注入了
新活力遥 目前袁中国建材尧东方光
通等企业投产以后袁每年计划工业
税收可以达到 15亿左右袁必将带动
整个定安经济增长方式的转变遥

与会的党代表袁 不仅对定安
新兴工业未来发展充满信心袁更

多的是出谋划策遥有的代表认为袁
要做好工业园区产业规划袁 推进
高新技术产业的布局发展曰 也有
的代表建议袁 在发展工业经济的
同时袁要坚持环境优先原则袁提高
招商项目准入的环保门槛袁 坚决
杜绝高污染尧高能耗的项目进入袁
大力发展高附加值尧高科技含量尧
高税收的高新技术产业尧 先进制
造业和新兴工业遥 还有的代表认
为袁 在发展高新技术产业园的同
时袁 也要优化提升塔岭老园区建
设袁建立园区企业退出机制袁扶持
传统工业和中小企业发展袁 大力
发展特色加工产业袁 增强乡镇工
业吸引力和自我发展能力袁 通过
招商引资的途径袁 带动全县经济
发展遥

而今袁 定安高新技术产业园
区基础设施建设正在不断推进袁
中国建材尧 东方光通等大企业大
项目投产攻坚也在紧张进行袁住
建尧国土尧城投等职能部门正在大
力做好跟踪服务袁 并在项目推进
中建立起良好的协调机制袁 全力
打造定安新兴工业基地袁 定安的
工业产业发展必定再上台阶遥

定安工业必上新台阶
县党代会代表热议全力打造新型工业基地

姻 罗利明

导语院 6日袁 中共定安县第十二次代表大会上袁 县党代
表尧县委书记韩勇作的县委工作报告中指出袁未来五年袁要野优先
发展以生态旅游业为龙头的现代服务业袁围绕南丽湖尧百里百村两
个重点袁把定安打造成琼北经济圈休闲养生旅游基地遥 冶

野要加大耶大黄竹爷的开发建
设袁把耶一城三地爷战略实施好袁
关键是要大力弘扬攻坚克难精
神袁以海纳百川的胸怀袁大干快
干抓投资尧上项目尧惠民生遥 冶县
党代表尧 黄竹镇委书记林红认
为遥

过去五年袁在县委尧县政府
的正确领导下袁黄竹镇党委班子
狠抓小城镇建设袁积极调整产业
结构袁全面推进社会主义新农村
建设袁促进全镇经济社会快速健
康发展袁为推进野大黄竹冶开发战
略奠定良好基础遥

在听取县委工作报告后袁振
奋之余袁林红也感到了肩上的责
任重大袁她表示袁县委的工作报

告让代表们充满了信心袁未来五
年袁黄竹镇将紧紧围绕党的工作
报告核心袁抓党建强核心袁党的
执政能力和先进性建设得到加
强曰新农村建设扎实推进袁确保
农民收入持续增长曰城镇基础设
施逐步完善袁小城镇建设步伐加
快曰社会事业快速发展袁城乡人
民生活有新的改善遥

野我深深的体会到袁只有切
实转变作风袁全心全意为民办实
事好事袁才能取信于民袁才能更
好的为民服务遥 我们将以耶大黄
竹爷建设为契机袁抓住机遇袁加强
落实袁趁势而上袁努力建设黄竹袁
为定安经济发展做贡献遥 冶林红
说道遥

黄竹镇委书记林红

建设幸福定安
从小城镇建设落实

姻 程守满

野剖析客观尧肯定成绩尧实
事求是尧目标明确袁在听取县委
工作报告后我最深切的感受袁概
括起来就是这 16个字遥 冶 县党代
表尧 定城镇委副书记王海平在接
受记者采访时这样说道遥

王海平激动地说袁野一城三
地冶的发展战略袁把定安的发展
思路详细地体现在工作报告

中袁 为定安未来五年明确了发
展方向遥 野韩勇同志在工作报告
中提出的大力弘扬 耶四种精
神爷袁这点让我感受颇深袁开拓
创新尧奋发图强尧海纳百川尧攻
坚克难精神袁 这些词语通俗易
懂袁 让我们这些基层干部感受
到实实在在的做好本职工作尧
锐意进取的重要性遥 冶

县党代表尧定城镇党委副书记王海平

以惠民安民为根本
建设和谐幸福定安

姻 程守满

冬雨淅沥袁 却浇不灭群众看
琼剧的热情曰气温偏低袁也挡不住
代表们品琼剧的热情遥 6日晚袁一
台热情洋溢的琼剧演出袁 让参加
第十二次党代会的各位代表大饱
眼福袁 尽情享受了定安传统文艺
的文化大餐遥晚上 8时袁县宣传文
化中心大楼前袁 一场大型现代琼
剧叶母瑞山曳隆重上演袁昂扬婉转
的唱腔袁炉火纯青的演技袁博得前
来看戏的党代表及附近居民阵阵
掌声遥

县委书记韩勇袁 省委组织部
部务委员尧 省市县换届工作第七
指导组组长吴慕君袁 县人大常委
会党组书记尧县政协主席梁源富袁
县委副书记尧县长符立东袁县政协
党组书记王昌国袁县委副书记尧政
法委书记张忠惠袁县委常委尧组织
部长李映旭袁县委常委尧宣传部长
孙泽文袁县委常委尧常务副县长匡

文胜袁 省委组织部培训处副处长
彭放等领导观看了演出遥

据了解袁琼剧叶母瑞山曳真实尧
艺术地反映了琼崖革命斗争这一
重大史实袁 重现了琼崖革命野23
年红旗不倒冶 擎旗人冯白驹的光
辉形象袁 讴歌了琼崖革命前辈们
不畏艰险勇于牺牲的大无畏精
神袁以及野人藏人袁不是山藏人冶的
至理名言遥红军师长王文宇尧政委
冯国卿作为艺术形象袁 第一次出
现在琼剧舞台上遥

看戏入迷的党代表们纷纷表
示袁叶母瑞山曳 这场琼剧是值得看
的袁其中的精神内涵是值得学习袁
要大力弘扬母瑞山精神袁 在艰苦
创业上有新作为遥 我们要有狠抓
落实的韧劲实干精神袁 不断提高
应对复杂局面的能力遥 明确责任
要求袁把责任落实到位袁做到事事
有着落袁件件有回音遥鼓励党员干

部开动脑子谋事尧放开手脚干事袁
充分调动党员干部的积极性和工
作热情袁一心扑在工作上袁尽心尽
责解决群众生产生活的紧迫问
题遥

琼剧的精彩演出还吸引了附
近的居民和路过的市民前来观
看袁 家住附近小区的王女士就是
众多戏迷中的一位袁她高兴说袁这
场琼剧重现了当年红军在母瑞山
上艰苦的革命岁月袁 非常具有教
育意义袁演出内容也非常精彩袁值
得一看遥

叶母瑞山曳袁多视角尧多层面展
示了定安人民意气风发建设国际
旅游岛的信心和精神面貌遥 整场
晚会欢乐不断袁精彩不断袁不时赢
得代表们的阵阵掌声袁 让人倍感
琼剧文化魅力遥 演出结束后袁韩
勇尧梁源富尧王昌国尧符立东等县
领导上台与演员一一握手遥

党代表观看琼剧叶母瑞山曳演出
姻 程守满

琼剧叶母瑞山曳精彩演出遥 程守满 摄


